



NOMBRE DEL ALUMNO: BRENDA PAOLA AGUILAR JIMENEZ

NOMBRE DEL TEMA: PSICOLOGÍA ANIMAL Y CONDUCTISMO BASADOS EN LA CONDUCTA

PARCIAL: 3

NOMBRE DE LA MATERIA: TEORÍAS Y SISTEMAS EN PSICOLOGÍA

NOMBRE DEL PROFESOR: LUIS ANGEL GALINDO

NOMBRE DE LA LICENCIATURA: PSICOLOGÍA

CUATRIMESTRE: 1

## CONDUCTISMO

conductismo es una corriente que se centra en el estudio de las leyes comunes que determinan el comportamiento humano y animal. Los conductistas tienden a concebir a los seres vivos como "tabula rasas" ya que la conducta está determinada por los refuerzos y castigos que reciban más que por predisposiciones internas. El comportamiento, por lo tanto, no depende principalmente de fenómenos internos como instintos o los pensamientos si no el entorno y no podemos separar ni la conducta ni el aprendizaje del contexto en que tienen lugar.

Los conductistas a menudo han sido vinculados al mundo de la psiquiatría por la utilización del método experimental para obtener conocimientos, en muchos aspectos los conductistas se ven diferenciados de los psiquiatras. Una de estas diferencias es la oposición del conductismo al concepto de la enfermedad mental .

Uno de los concepto básicos del conductismo son los estímulos, respuestas, condicionamiento, refuerzo y castigo opuesto al refuerzo.

Para Watson los seres vivos somos "cajas negras" que el interior no es observable cuando los estímulos externos llegan a nosotros damos respuestas en consecuencia, se dan procesos intermedios dentro del organismo, al ser inobservables deben ser ignorados al analizar el comportamiento.

### **Las causas del comportamiento**

¿Por qué la gente se comporta de la forma en que lo hace? ¿cómo podrían persona anticipar y, por tanto, prepararse para lo que otra persona iba hacer ¿cómo se podría inducir a una persona a comportarse de una cierta manera? Eventualmente se convirtió en el problema de entender y explicar el comportamiento ,siempre se le podría reducir a una pregunta acerca de las causas. Es posible creer que el comportamiento expresa sentimientos, anticipar lo que una persona hará adivinando , se dice que eventualmente, se encontrará una base física para el pensamiento humano. Freud creía que así complicadísimo aparato mental se le encontraría una naturaleza fisiológica, y los primero psicólogos introspectivo llamaban a sus disciplina psicología fisiológica.

A mi punto de vista podría decir que el conductismo se basa principalmente en los comportamientos de nosotros los seres humanos y que se explica así mismo como un conjunto de estímulos y respuestas esto tiene una aportación demasiado valiosa para la psicología construida entre una persona y su ambiente biológico y social.

### **Conductismo en psicología**

A principios del siglo XX los intentos de los psicólogos de examinar la mente y la naturaleza de la conciencia se basan en la introspección, en la verbalización de los pensamientos y de la sensaciones. La metodología abarca se basa en los principios de: reduccionismo, parsimonia y control experimental.

El enfoque conductista ha sido el de haber abordado en primer lugar el estudio del comportamiento del ser humano.

### **Autores del conductismo**

Hay muchos psicólogos conductistas. No existe uno solo ya que de generación en generación diferentes autores han dado diferentes aportaciones al conductismo como: Watson, John Broadus, Pávlov, Iván petrovic, Skinner, Frederic, Bandura entre otros.

## **Teorías del conductismo**

Unas de las principales teorías del conductismo podría mencionar tres importantes como lo son:

- 1- Conductismo metodológico: Esta hace referencia al primer conductismo Watson ya que se base en sostener que la psicología en una ciencia natural asimilable a la biología y rechazar a la introspección. Esto refiriéndose que el único dato de interés para los psicólogos era el comportamiento, y el estudio de los fenómenos mentales.
- 2- Conductismo psicológico: Esta teoría explica el comportamiento humano y animal recurriendo a los estímulos físicos respuestas internas y externas del organismo. Los psicólogos que más se identificaron fueron Thorndike, Watson y skinner.
- 3- Conductismo analítico o lógico se considera una teoría filosófica que tiene como objeto la semántica los términos y los conceptos mentales, como que la mente es una metáfora que nada añade a las acciones realizadas por la personas.

### **Ejemplos de la psicología conductista**

Son experimentos de la psicología conductual como el pequeño Albert ya que Watson se refirió al condicionamiento infantil y a la adquisición de miedos irracionales casa vez que el niño intentaba agarrar una rata, Watson hacia un ruido muy fuerte hasta que después el niño solo viendo al animal mostraba signos de agitación.

Ya que el ruido es un estímulo incondicional que provoca el mismo una respuesta de miedo. Al asociar el ruido con otro estímulo la rata hacía que el niño esté condicionado a tener miedo del animal.

La caja de Skinner: consistió en experimentos de laboratorio con animales observados dentro una jaula de su construcción de un dispositivo de dispensador de alimentos, conectado a una palanca que permitía su activación la rara aprendió entonces a reaccionar la palanca para obtener la comida.

## **PSICOLOGÍA ANIMAL**

Es una rama de la psicología de que se deriva de la psicología que se encuentra basada en el estudio del comportamiento de los animales. Esta ha ido evolucionando con el paso del tiempo de manera constante .

La psicología animal usa el método comparativo para realizar comportamientos de los animales, se estudia y se comparan las diferencias y las similitudes de diferentes especies para así entender de una mejor manera a un animal.

El estudio del comportamiento de los animales es demasiado profundo y amplio incluso más que de la psicología humana ya que también está relacionada, el estado del comportamiento animal ha permitido descubrir aspectos del comportamiento humano.

Así también los profesionales de la psicología animal ellos pueden ver y estudiar el aprendizaje con diferentes técnicas y métodos.

Durante este estudio podemos tomar en cuenta una gran cantidad de factores como el ambiente , ya que el animal se adapta al medio que habita.

Los psicólogos animales son los responsables de resolver los problemas de salud , trastornos de origen animal, tensiones y así también mejorar las condiciones de vida de los animales.

Tomando en cuenta todo esto podemos llegar a la conclusión de que la psicología animal trata de ai entender los comportamientos de los animales y las conductas para también así aprender a comprender mejor los problemas de los seres humanos.

También podemos tomar en cuenta que los animales criados en cautividad pueden desarrollar apego a los humanos y conductas anómalas.

## INTRODUCCION

Hablaremos de uno de los temas más principales La teoría conductista que esta basada en el estudio de la conducta observable para controlarla, su objetivo es conseguir una conducta determinada así como también propone que la base del aprendizaje y enseñanza se representa en un reflejo condicionado por la relación asociada entre la respuesta y el estímulo.

Así como también que el conductismo es una corriente de la psicología .

Hablaremos sobre los conceptos básicos del conductismo que son 5.

También tomaremos en cuenta el tema de la psicología animal que esta derivada a la psicología comparativa para el estudio del comportamiento de los animales.

Este estudio es bastante amplio y profundo y nos centraros en mencionar lo más importante.

## CONCLUSION

Concluyendo sobre el tema ya obtenido sabemos que el aprendizaje va desarrollando a una persona en su vida por lo tanto no debemos limitarnos a situaciones observables.

El conductismo es una forma muy interesante de hacer que las personas adopten comportamientos que un experimentador quiera, nos demuestra que el se humano y los animales pueden ser enseñados para realizar cualquier actividad.

Si la sociedad adoptara un enfoque conductista podría ser una solución para muchos comportamientos. Tiene características que podrían ser humanistas que estudia a un ser y depende lo que se quiera lograr se someten a pruebas que pueden ser dolorosas y desgastantes.

Aprendimos también que la psicología animal se basa en comprender y analizar las conductas de los animales esta disciplina nos dice que no solo

existe una continuidad en los rasgos físicos de los animales sino también en sus conductas.

## BIBLIOGRAFÍA

PsicPsicología y mente.com

Libro: Skinner-b-f-sobre-el- conductismo

<https://desarmando> la lectura.files wurpres.com

página.12 párrafo 1

página 13 párrafo 2

Antología Lps102

